

PUBLIK

Patroli TRC Wiralodra Polres Indramayu Berikan Pelayanan dan Bantuan Kepada Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID

Aug 11, 2023 - 09:18



Patroli TRC Wiralodra Polres Indramayu Berikan Pelayanan dan Bantuan Kepada Masyarakat

Indramayu, — Patroli Tim Respon Cepat (TRC) Wiralodra Polres Indramayu jajaran Polda Jabar menunjukkan sikap yang luar biasa dengan memberikan pelayanan dan bantuan kepada masyarakat yang membutuhkan.

Dalam kejadian baru-baru ini, anggota TRC Wiralodra Polres Indramayu memberikan tindakan nyata dengan membantu warga yang mengalami kendala di jalan.

Saat menjalankan tugas patroli rutin, anggota TRC Polres Indramayu dengan cepat merespon situasi ketika seorang warga mengalami motor mogok di jalanan. Tanpa ragu, mereka turun tangan untuk memberikan bantuan teknis dan memastikan warga bisa melanjutkan perjalanan dengan aman.

Tidak hanya itu, anggota patroli TRC Polres Indramayu juga menunjukkan kepedulian sosial dengan memberikan bantuan kepada seorang tukang becak yang sedang mengalami kesusahan di jalan. Tindakan tersebut mencerminkan semangat empati dan solidaritas dari anggota kepolisian terhadap warga yang memerlukan bantuan.

Selain memberikan bantuan kepada warga yang mengalami kendala, anggota patroli TRC Polres Indramayu juga turut membantu masyarakat menyeberang jalan dengan aman. Tindakan ini tidak hanya meningkatkan keselamatan pejalan kaki, tetapi juga menunjukkan kehadiran positif polisi dalam kehidupan sehari-hari masyarakat.

"Tindakan ini adalah bukti nyata bahwa Polres Indramayu tidak hanya fokus pada penegakan hukum, tetapi juga berperan aktif dalam memberikan bantuan dan dukungan kepada warga. Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat," ujar Kapolres AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Samapta Polres Indramayu, AKP Rudi Suryadi, Jumat (11/8/2023)

Ia menyebut Patroli TRC Wiralodra Polres Indramayu terus menjalankan peranannya sebagai mitra yang siaga dan peduli terhadap masyarakat, tidak hanya dalam situasi darurat, tetapi juga dalam memberikan pelayanan yang membantu masyarakat sehari-hari.

Dengan tindakan seperti ini, berharap polisi semakin mendekatkan diri kepada masyarakat dan memperkuat ikatan kepercayaan antara kepolisian dan warga. Ujar Kasat Samapta Polres Indramayu, AKP Rudi Suryadi.

ANDRI/HMS RES IMYU